

# EDITORIAL

Pretendíamos acercar la publicación de Anales a la fecha de su distribución y casi lo habíamos conseguido, pero la pandemia que estamos padeciendo ha dado al traste con ese propósito.

Los ertes en las empresas gráficas y la información negativa de nuestro enlace en correos, en el sentido de no poder hacer envíos masivos de libros, ya que solon estaban distribuyendo correpondencia urgente y certificada, han sido algunos de los motivos que lo han provocado; pero además es preciso manifestar que hay falta de colaboración de los académicos para conseguir una publicación de interés y que refleje y manifieste muchas de las actividades y aptitudes que recaen en la veterinaria.